

# **Kegeln: U14-Jungen top bei Ländervergleich**

**DARMSTADT.** Das Jungenteam des Landesverbands Rheinhessen/Pfalz der DCU hat den U14-Ländervergleich der Nachwuchskegler für sich entschieden. In Darmstadt ließen die Jungen der U14 mit 1539 Kegeln die Vertretungen von Hessen, Baden und Bayern hinter sich. Zum Siegerteam gehörten Marvin Biebinger (438) und Ben Greifenberg (354) vom TuS Gerolsheim. Die Mädchen wurden mit den beiden Gerolsheimerinnen Julia Jöhnk (307) und Sophie Czechak (302) Letzte. Im Tandem-Mix kam das Gerolsheimer Duo Sophie Czechak/Ben Greifenberg auf Rang drei. Diesen Platz belegte die Mannschaft auch in der Gesamtwertung. |edk